
Subject: Mal ne Frage an die User
Posted by Sonic Boom on Thu, 17 May 2007 11:49:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok bei mir in der Famile ist auch einer bei dem hat Propecia keine Wirkung erzielt. Was ich aber
jetzt wissen wollte, gibt es hier denn welche, die Propecia mit Erfolg angewnadt haben, aber nach
Jahren hat die Wirkung trotzdem aufgehört sprich erneuter Haarausfall trotz Medis? ((
Möchte gerne die Ursache feststellen oder eine Erklärung. Vielleicht gibt es dafür ja einen
Grund. 
Bin jetzt selber wie schon erwähnt bei 7 erfolgreichen Jahren Propecia.  
Vielen Dank mal.

Subject: Re: Mal ne Frage an die User
Posted by Raiders-Fan on Thu, 17 May 2007 11:53:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Upregulation ?

Subject: Re: Mal ne Frage an die User
Posted by Homers on Thu, 17 May 2007 11:55:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zu anfang: entweder es wirkt, oder es wirkt nicht!

einige user berichten fin würde bei ihnen nach ein paar jahren nicht wirken. mag sein. bewiesen
ist dies aber nicht. also wenn propecia bei dir schon 7 jahre wirkt, bist du doch momentan auf der
sicheren seite. und falls es nicht wirken sollte, kannst du ja noch Regaine nehmen.   

von dutasteride wirst du laut forumsberichten kahl.
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